

Religionsunterricht dient besonderen Recherchen

Zehntklässler des Droste-Hülshoff-Gymnasiums bringen gemeinsam mit Sabina Kratt verschiedene Rottweil-Minis heraus. Die Themenvielfalt reicht vom Friedhof über die jüdische Geschichte bis hin zu den Heiligen im Münster.

■ Von Stefanie Siegmeier

ROTTWEIL. Welche Heiligen gibt es eigentlich im Münster? Warum beschäftigen sich Künstler mit sakraler Kunst? Wie war das mit der jüdischen Geschichte in Rottweil? Und

Ein kleiner Film aus der Auferstehungs-Christi-Kirche soll dort bald per QR-Code abrufbar sein.

was gibt es Wissenswertes über den Rottweiler Friedhof? Mit solchen Fragen rund um religiöse Themen haben sich die Zehntklässler des Rottweiler Droste-Hülshoff-Gymnasiums (DHG) im Fach Religion beschäftigt.

Die gesammelten Informationen und Bilder werden nun in kleinen Büchern verewigt, die die Buchhändlerin, Verle-

gerin und Autorin Sabina Kratt aus dem gesammelten Material gestaltet. Noch vor Weihnachten sollen sie im Buchhandel erhältlich sein.

Die Idee für das ökumenische Projekt hatten die Religionslehrer Matthias Graf-Hetzler und Georg Fröhlich. Die Reihe der Rottweil-Minis fort-

zusetzen, fand auch Sabina Kratt sehr gut und sagte den Schülern ihre Hilfe zu. Unterstützung gab es zudem von Pfarrer Jürgen Rieger, Stadtpfarrer Timo Weber, den Künstlern Frank Burkard und Tobias Kammerer, dem Bestatter Frank Hertkorn, Berthold Hildebrand, Gaby Schwarz und

manch anderen mehr. Die Schüler trafen sich vor Ort, führten Interviews, sammelten Informationen und fotografierten. Im Anschluss packten sie die Informationen in Geschichten. Drei Jungen drehten in der Auferstehungs-Christi-Kirche einen kleinen Film, der vor Ort per QR-Code abrufbar sein soll.

„Es war zum Teil gar nicht so einfach, die Fülle an Informationen unterzubringen“, berichtet eine Schülerin. „Es war auch schwierig, für Kinder zu schreiben“, so eine andere. „Manchmal war es auch frustrierend, von den Angefragten keine Antwort zu bekommen“, sagt eine weitere Schülerin.

Aber das Projekt habe viel Spaß gemacht, sind sich alle einig. „Man achtet jetzt auf ganz andere Dinge, wenn man beispielsweise auf den Friedhof, oder in eine Kirche geht“, berichten sie. „Und wir wissen jetzt auch etwas mehr über die Rottweiler Geschichte. Es war cool, wir würden das gerne wieder machen“, ergänzen sie.

Wenn Sabina Kratt die Rottweil-Minis fertig gestaltet hat, gehen sie in den Druck und sind dann in der Buchhandlung Klein erhältlich. Die ersten Exemplare sind bereits fertig, worauf die Schüler sehr stolz sind.



Die Zehntklässler des Droste-Hülshoff-Gymnasiums freuen sich mit ihren Religionslehrern Matthias Graf-Hetzler (vorne, von links), Georg Fröhlich, Schulleiter Stefan Maier und Verlegerin Sabina Kratt über das gelungene Buchprojekt.

Foto: Graf